

Jahreshauptversammlung der Landesgruppe Niedersachsen, Hamburg Bremen

Am 15.02.2009 trafen wir uns um 14.00 Uhr zur Jahreshauptversammlung im Gasthof „Zum Bookholzberg“ in Bookholzberg. Um für die Versammlung gestärkt zu sein, gab es für alle Mitglieder und Gäste bereits um 12.30 Uhr die Möglichkeit ein deftiges Grünkohlessen zu sich zu nehmen. Dieses wurde in Form eines reichhaltigen Buffet angeboten, so dass auch keiner hungrig bleiben musste. Wer keinen Grünkohl mochte, durfte sich alternativ für ein Schnitzelgericht entscheiden. Die Anreise zum Treffen fand leider bei schlechten Witterungsverhältnissen im Schneetreiben statt. Vielleicht war dies ein Grund dafür, dass nur zwanzig von mittlerweile über sechzig Mitgliedern zum Treffen kamen. Dennoch gab es Vereinsmitglieder, die selbst eine Anreise aus Hildesheim, Bückeburg und Burgdorf nicht scheuten. Neben den Menschen, trafen natürlich auch wieder einige Landseer und Neufundländer ein, die sich teilweise mit Gebell begrüßten. Vom Welpen bis zum erwachsenen Landseer und Neufundländer war wieder alles vertreten, wobei dieses Mal mit je vier Hunden genau so viele Landseer, wie auch Neufundländer vertreten waren. Die Neufundländer waren erst in der Minderheit, doch ein neues Mitglied lies es sich nicht nehmen, wenigstens an der Versammlung mit seinem Neufundländerwelpen teilzunehmen. Nach dem Essen spendierte der Vorstand zur besseren Bekömmlichkeit und Abrundung des leckeren Essens einen Kümmerling. Während der Versammlung (siehe hierzu das Protokoll) gab es interessante Diskussionen zu Veranstaltungen und auch einige allgemeine Informationen über Hunde und Landseer und Neufundländer im Besonderen. Fast alle Mitglieder beteiligten sich an den Diskussionen und Gesprächen, so dass es trotz der Witterung ein abwechslungsreicher Sonntag im Gasthof wurde.

Pressewart

Uwe Haesihus